
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0124/2015  

Anfrage 
Schenke, Uwe 

Stadtratsmitglied 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Freiwillige Feuerwehren der 
Stadt Eisenach 
 

 
I. Sachverhalt 
 
In der gut frequentierten 6.Sitzung des Ortsteilrates Neuenhof-Hörschel nahm der Leiter des 
Brandschutzamtes, Jens Claus zur Zukunft der Freiwilligen Feuerwehr in den Ortsteilen 
Stellung. Im Fokus seiner umfangreichen Ausführungen stand eine Auswertung des 
Gutachtens der Überprüfung der Freiwilligen Feuerwehren, die im April durch die 
Feuerwehrunfallversicherung erfolgte. Hier wurden vor allem Mängel bei der Freiwilligen 
Feuerwehr Neuenhof angemahnt und eine Fristsetzung zur Beseitigung festgelegt. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Liegt der Verwaltung das Ergebnis der Überprüfung vor, wenn ja, wo kann dies 

eingesehen werden? 
2. Welche Konsequenzen ergeben sich aus diesem Gutachten für die Stadt und ihren 

Ortsteilen? 
3. Gibt es aus Sicht der Stadtverwaltung Überlegungen, Freiwillige Feuerwehren von 

Ortsteilen zusammenzulegen? 
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